
１．７月８日滝川市にある、そらぷちキッズ
キャンプを訪問して参りました。（参加者：田
中会員、二ノ宮会員、森（俊）会員、辻本会員、
高橋会員、森幹事、山本の７名）
一昨年例会で訪問した時と比べ、施設群が
大幅に完成しておりました。各施設を佐々木
事務局長代理の説明及びビデオ上映、車椅子
で利用できるツリーハウスの見学等をさせて
いただき、私達留萌ＲＣが出来ること、そら
ぷちキッズが求めていることを精査し、事業
として取り組んでいきたいと思います。
２．７月１５日、静内ウエリントンホテルにて
２０１２～２０１３年度地区会員増強セミナーが開催
されます。清水ガバナー補佐と私で出席して
参ります。

・・ガバナー事務局より、第１１回日韓親善会議開
催のお知らせを受領しました。
・・２５１０地区青少年交流派遣学生募集要項を受領
しました。
・・深川ＲＣより活動計画書と会報を受領しまし
た。
・・羽幌、赤平、砂川、妹背牛ＲＣより退任挨拶
及び就任挨拶状をいただきました。
・・ロータリー手帳の購入を受付しております。
ご希望の方は幹事まで申し込みください。
・・留萌医師会後援の市民講座（脳を守るために）
の案内を受領しました。

煙本日

あんどん準備例会

煙次週予定

あんどん例会

配偶者誕生日

７月２６日 西谷 明美

Ｎｏ．２５１９
第３回 ７月１８日

Ｎｏ．２５２０
第４回 ７月２５日

会員総数………………４３名
出免会員………………１０名
出免出席………………１０名
基準会員出席…………４３名
出席率………… 1００．００％

第１回 ７月４日

欠席会員………………７名
内メイクアップ………１名
修正出席率………８８．３７％
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社会奉仕委員会 辻本委員長
本日例会終了後、あんどんプロジェクト会議
を開催いたします。メンバーの方はお残り下さ
い。

会員研修委員会 高田副委員長
留萌ＲＣの例会は、最初どのようにして行わ
れたかを、留萌ＲＣ第１回会報を読んで知りた
いと思います。（１９６１年第１回例会の様子から）
司会：会長 小沢久吉、会務報告：幹事 東典
俊、天候が猛吹雪で、深川ＲＣ会長河野道正氏
が来れなかったのが残念だったが、出席率は
８５．３％で良かったこと。堀田副会長より各委員
会の仕事内容について説明がある。

【ミニ情報】

７月２７日開催のロンドンオリンピックまであ
と１ヶ月となった６月２７日に、テムズ川に架か
るタワーブリッジが赤や青、緑などの鮮やかな
色でライトアップされました。またタワーブ
リッジには幅２５メートル、高さ１１メートルの五
輪マークが掲げられました。

・・例会運営委員長に就任いたしました 皆様の
ご協力をお願いします 対馬会員
・・会員研修委員長に就任いたしました よろし
くお願いします 福士会員
・・会場監督補佐に就任、一年間よろしく

西谷（恭）会員
・・７月８日（日）日本水泳連盟の泳力検定を受け
ましたが、２分２０秒で泳ぎきる２級個人メド
レーに２．８０秒オーバーで不合格でした

高田会員
前 回 １６５，０００円
今 回 １７，０００円
累 計 １８２，０００円

「理事・委員長就任挨拶」

行徳理事／親睦活動委員長
いよいよ山本会長年度が始まりました。理事
会におきましては、邪魔にならないように無駄
口は極力おさえ、流れるようにスムーズな理事
会運営に協力したいと思います。
また、昔の名前で出ていますではありません
が、一昨年度にも当たりました委員長の任命で
ございます。委員会構成は阿部洋一副委員長は
じめ、いずれもバラエティに富む個性的なメン
バーばかりなので、活動でも面白い動きをして
くれるのではと思っております。
話は変わりますが、「酒の席で嫌われる男性」
というテーマで、２０歳から３５歳までの独身女性
１８名に聞いたところ、ワースト１位は何かとい
えば自分の事を自慢したがる男。２位は自分の
車を自慢して、しつこくドライブに誘う男。３
位は「手相を見てあげる」「きれいな髪をして
いるね」と言ってやたらと体に触れるやつ。４
位は何かとグチばかりこぼして座を暗くする奴。
５位は人の意見にことごとく反対し、我意を通
そうとする奴。他にも、あまりお酒が飲めない
女性に無理やり飲ませようとする人。やたらと
服を脱いだり、女性にダンスを強要する人。大
酒を飲むしか芸の無い人だそうです。この中で
３つ以上当てはまると「危険人物」とされるそ
うです。誰とは言いませんが、これらに全部該
当する人を私は知っております。
酒席で酒におぼれず、下心持たず、粋でほほ
笑みを絶やさず、常に控えめに振舞いながら、
楽しく話せる紳士が理想。との事ですが、そん
な奴はおりません。「酒品良きロータリアンで
あれ」叶わぬ事だと思いますが、これを今年度
夜間例会目標として楽しい時間を過ごせますよ
う、ご協力をお願いしまして理事・親睦活動委
員長の挨拶といたします。

中川理事／職業奉仕委員長
この度理事・親睦活動委員長に就任いたしま
した。私もロータリーに入会して３３年目になり

第２回 ７月１１日（水） 天候/晴
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ましたが、初めての職業奉仕委員会です。ロー
タリーの金看板である職業奉仕に一度も活動し
ていないのは、本当のロータリアンではないと
ある先輩会員に言われ、再認識いたしました。
今年度職業奉仕を勉強して、本当のロータリア
ンになりたいと思います。
また、私達の委員会にはガバナー補佐の清水
さん、渡部先生とベテランがそろっているので
大変心強いです。
今年度の活動方針として、職業奉仕は、あら
ゆる職業に携わる中で、奉仕の理想を生かして
行く事がロータリーを育成、支援する方法であ
り、私たちが今日の社会に住む事が出来るのは、
祖先、両親、家族、地域社会のお陰であると思
われます。私達が職業奉仕について、より感謝
の気持ちを持ち、奉仕として社会にお返しして
いくのが私達の務めだと思います。
今年度は初めて職業奉仕の「四つのテスト」
を再認識するために、月初めの例会で会員全員
で唱和していきたいと思いますので、１年間よ
ろしくお願いします。

辻本理事／社会奉仕委員長
今年度、理事及び社会奉仕委員長の大役を仰
せつかりました。よろしくお願いします。
７月１日に羽幌店が移転オープンいたしまし
て、やっと落ち着いたと思っておりましたが、
４～５日と東京出張が入っておりまして、まだ
まだバタバタしております。先日のあんどん移
動に続いて、海岸清掃に於きましても参加出来
ず、会長幹事、ならびに副委員長さんにも迷惑
をお掛けいたしました。責任を痛感いたしてお
ります。
３年前の７月に父を亡くし、昨年の８月には
母を亡くしているものですから、何かと用事が
多い７～８月で、出だしでツマヅキましたが、
精一杯工夫して委員長としての責務をまっとう
する所存でございます。
まだまだ、ロータリーを理解していない私で
すが、先輩皆様のご指導を仰ぎながら、１年間
大事無く終われたらと思っておりますので、１
年間よろしくお願いします。

堀広報・クラブ会報委員長
昨年４月、二ノ宮年度の時に入会して毎週お
いしい昼食後、睡魔に襲われる事もなく真面目
にロータリーに出席させていただき、このたび
広報・クラブ会報委員長に就任することになり
ました。
自分の中で苦手な部類が書記や広報といった
ことなので、これも私が立派なロータリアンと
なるための試練だととらえ、入会した時の緊張
とはまた違った緊張が続きそうですが、これか
ら１年間、山本年度の広報・クラブ会報委員長
として活動していきたいと思います。
家のパソコンを今まではあまり使う事はあり
ませんでしたが、これからは少し頻度が高くな
りそうです。計画停電という言葉をよく耳にし
ますが、クラブ会報が発行できなくなると困り
ますので、私の家と白鴎印刷さんだけは停電を
免除していただければと思います。また、皆様
方には原稿の依頼などたびたびあると思います。
快く引き受けていただければと思います。それ
では皆さんこれからの１年間よろしくお願いし
ます。

福士会員研修委員長
昨年度はクラブ会報委員長、今年度は会員研
修委員長と、皆様の温かい愛の鞭をいただき就
任いたしました。今年度の活動方針は「ロータ
リアンとしての必要な情報を提供する」となっ
ておりますが、会員の中で必要な情報が一番不
足しているのは私自身ではないかと思っており
ます。しかし、副委員長をはじめ委員の方には
大先輩揃いですのでご安心ください。１年間よ
ろしくお願い致します。

長谷川会計補佐
予定どおり、会計補佐は過去から現在まで就
任退任の自動継続ポストのため、今年度もよろ
しくご協力お願い申し上げます。昨年度と同様
に決して赤字決算を迎えることなく、財務の健
全性を維持でき且つ内部留保できるように倹
約・節約し、またここぞと言う時には大胆に予
算執行できるように、山本会長、森幹事、高橋
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会計のご指導のもと忠実に誠心誠意会計事務を
司りたいと考えております。会員皆様方の誠実
なご協力をお願い申し上げ、就任のご挨拶とさ
せていただきます。１年間よろしくお願い致し
ます。

西谷（恭）会場監督補佐
今年度会場監督補佐に任命されました。１年
間田中会場監督のもとで、一生懸命がんばって
いきたいと思います。１年間よろしくお願いい
たします。

対馬例会運営委員長
今年度例会運営委員会は、齋藤副委員長、佐
藤潔委員、西谷英樹委員そして兼務で二ノ宮委
員の５名で務めてまいります。しかし私と致し
ましては最も受けたくない委員長であり、義理
とシガラミで已む無く引き受けました。ただ、
引き受ける条件には安心できる強力な委員会構
成をお願いいたしました。まずもって委員会の
皆さん、１年間よろしくお願いします。
活動方針は魅力ある例会プログラムを心掛け
る事であり、それにより出席率の向上に少しで
も寄与できればと考えております。ロータリー
各月間には担当委員会の卓話も企画しておりま
すが、決してプログラムの穴を埋める為ではご
ざいません。有意義で楽しい月間卓話をお願い
しております。
それとあまり有難くない事に、親睦活動委員
会担当以外に今年度は移動夜間例会等を指示さ
れておりますので、与えられたわずかな予算の
中で、限界は大いにありますが、工夫しながら
考えたいと思います。出来る限り例会運営委員
長として自分自身出席率１００％を目指す意気込
みですが、そう言っている矢先の次週例会が出
張で欠席しなければなりません。決して恨みが
ある訳ではではありませんので誤解しないでく
ださい。
最後になりましたが、出席報告は齋藤副委員
長にお願いしており、お引き受けしていただき
感謝しております。今年度からメイクアップ出
来る要件が増えましたので、いたずらに安易に

乱用しないよう、ホームクラブ出席が基本でご
ざいますので、くれぐれもお間違えのないよう
にお願いします。例会出席率向上のご協力を会
長になりかわりお願い申し上げ、例会運営委員
就任挨拶といたします。

清水第１グループガバナー補佐
ガバナー補佐の「責任と役割」は大変大きく、
自然体で遂行できるよう努めてまいります。
田中ＲＩ会長の「奉仕を通じて平和を」理解
し、細川ガバナーの強調事項、地区目標と情報
をグループ内各クラブで常に共有しながら、ク
ラブ訪問を実施したいと思っております。
それぞれに異なった歴史と環境にある各クラ
ブの活動方針を理解し、お互いの意思疎通を図
り、親睦と活性化の手助けをしながら「奉仕の
輪」を広げる為の後押しをしたいと考えていま
す。
来年５月に開催されますＩＭでは皆様方に特
段のご協力をいただき、留萌クラブの力と英知
を発揮して最終の美を飾りたいと思っておりま
す。どうか１年間よろしくお願い致します。

第２回 ７月１１日（水） 天候/晴
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１．７月１５日、静内ウエリントンホテルにて地
区会員増強セミナーが開催されました。清水
ガバナー補佐と私で出席して参りました。日
本の会員数が減少しているとの事で、今年度
中に各クラブ増強３名を目標に頑張ってほし
いとのことです。また、静内クラブとバナー
交換をして参りました。

・・国際ロータリー第２５１０地区青少年交換委員会
より、２０１１～２０１２年度の地区国際奉仕事業報
告と２０１２～２０１３年度の国際奉仕事業の案内を
受領しました。
・・深川ＲＣより活動計画書と会報を受領しまし
た。
・・妹背牛ＲＣより退任と就任挨拶状を受領しま
した。
・・羽幌ＲＣ、砂川ＲＣより会報を受領しました。
・・２５１０地区第１グループ、第２グループへ活動
計画書と会報を送付いたしました。
・・第２回理事会は、８月１日（水）午後６時３０分
より産館議員会議室にて開催いたします。

・・会長・幹事を励ます会の開催ありがとうござ
います まだ一歩踏み出したばかりです １
年間よろしくお願いします 山本会長
・・会長・幹事を励ます会の開催ありがとうござ
います 森（幹）幹事

前 回 １８２，０００円
今 回 １０，０００円
累 計 １９２，０００円

「会長・幹事を励ます会」

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
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煙本日 会長・幹事を励ます会

（夜間）

配偶者誕生日

７月２４日 西谷真由美

Ｎｏ．２５１９

第３回 ７月１８日
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第３回 ７月１８日（水） 天候/曇

８月８日（水） 我が生い立ち（鵜城・原谷会員）

８月15日（水） 休会

例会プログラム【７～８月】

７月28日（土） あんどん例会

８月１日（水） 振替休会


